

# REPORTER

## Peduli Bencana, PT Semen Tonasa Bantu Korban Kebakaran di Macinna Labakkang

HermanDjide - [PANGKEP.REPORTER.CO.ID](http://PANGKEP.REPORTER.CO.ID)

Apr 6, 2022 - 02:15



*PT Semen Tonasa beri bantuan kepada korban bencana kebakaran di Macinna Labakkang*

PANGKEP - PT Semen Tonasa melalui Unit TJSL Perusahaan menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran yang terjadi di Kampung Macinna, Dusun Kalibara, Desa Batara, Kecamatan Labakkang Selasa 5 April 2022.

Bantuan berupa bahan makanan dan uang tunai tersebut diserahkan langsung oleh perwakilan Unit CSR PT Semen Tonasa kepada Sappe (55) warga Kampung Macinna yang rumahnya habis dilalap si jago merah dengan disaksikan oleh H. Amir Ketua RK Kampung Macinna.

General Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik yang dikonfirmasi mengenai kejadian ini, langsung menginisiasi dan memerintahkan tim untuk segera memberikan bantuan.

Said mengatakan bahwa perusahaan senantiasa berusaha hadir memberikan bantuan jika ada masyarakat yang tertimpa musibah.

"Sudah menjadi kewajiban moral bagi kami di PT Semen Tonasa, untuk membantu masyarakat yang terkena musibah. Seperti pada hari ini kita menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran di Kampung Macinna, Dusun Kalibara, Kecamatan Labakkang". jelasnya.

"Ini semata-mata merupakan panggilan hati dan bentuk kepedulian perseroan kepada warga sekitar yang mengalami musibah. Kami berharap, semoga bantuan yang kami berikan ini bisa bermanfaat dan meringankan duka yang sedang dirasakan." tambahnya.

Sementara itu sang pemilik rumah Sappe yang kesehariannya adalah petani dan penjual sayur mayur merasa bersyukur atas bantuan ini. "Terima kasih kepada PT Semen Tonasa yang begitu peduli kepada saya dan keluarga saya telah memberikan bantuannya atas musibah kebakaran ini." urainya terbata-bata.

Kejadian ini sendiri disinyalir akibat arus hubungan pendek dan kemudian menghanguskan 1 rumah panggung, 1 unit mobil pick up, 1 unit motor viar serta 2 unit motor ( Herman Djide)